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会長挨拶：早川瀧雄会長  

本日も大勢の会員の出席ありがと

うございます。 

小千谷クラブからガバナーノミニ

ー佐々木様、三条東クラブから栗

山様メークアップありがとうござ

います。 

ロンドンオリンピックも後半に入

り今日現在メダル２８個になりました。女子バト

ミントン、サッカーなでしこジャパンが決勝に残

り、まだまだ寝不足の日が続きます。何故か男子

より女子の方がパワーを感じます。 

１年交換学生のホームスティの件ですがまだ２家

庭しか決まっておりません。８月末には来日が決

まっております。私も女房と相談しまして何とか

受入れようと思っております。折角の機会です、

１ヶ月位なんとか受け入れに会員の皆さんのご協

力をお願いします。 

今日の卓話 会員増強委員長の金子さんよろしく

お願いします。 

佐々木ガバナーノミニーより 

皆さんはじめまして。 

小千谷クラブの佐々木昌敏と申しま

す。昭和１６年の生まれで当年７１

才です。 

7 月 1 日にｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰに就任させて頂きましたの

でご挨拶にお伺いいたしました。北越銀行三条支

店長を２年間務めておりました。その後、事業を

興しまして今日に至っております。三条とはご縁

があると思って居ました処、中條パストガバナー

より「自分の仕事ばかりしていないで世の中の為

になることもしないとだめだよ」と言われまして

ガバナーに推薦頂き、お受けすることにしました。

中條ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰのクラブにご挨拶に伺いました。 

これからお世話になると思いますが、よろしくお

願いいたします。                     

本日の行事：会員増強拡大月間 

◆本日の出席：６９名中３８名 

◆先々週の出席率：６９名中５６名 81.16％ 

         前年同期 71.64％ 

 

◆本日のビジター：小千谷 RCより 

      ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ   佐々木昌敏様 

      三条東 RCより 栗山 正男さん        

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

７月 26日三条東ＲＣへ    

山崎 勲、高橋研一 

高橋彰雄、石川勝行 

   28日クラブ奉仕委員会セミナー 

（長岡）金子太一郎 

  29日国際奉仕フォーラム（長岡） 

 佐藤秀一 

  31日親睦活動委員会  石黒隆夫 

        本田芳久、羽賀一真 

        目黒由賀利、平出冨士夫 

        樋口 勤、福岡信行 

森   宏  

   31日ｽﾏｲﾙ BOX委員会  馬場直次郎 

        大野新吉、丸山達夫  

８月１日ゴルフ同好会打ち合せ 斎藤 正

大橋政雄、丸山 勝 

        石川一昭、柄沢憲司 

        佐藤義英 

 

◆７月３１日記帳受付（敬称略） 

三条ＲＣ 斎藤弘文、石橋育於、中村和彦 

     加藤紋次郎 

三条南ＲＣ 星野健司、韮沢喜一郎 

野島廣一郎、広岡豊樹 

佐々木常行 

 三条東ＲＣ 栗山正男 

 

                     例会日 ２０１２．８．７  累計№１２３２  当年№５ 

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」

第２５６０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　
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幹事報告：坂内康男幹事 

・鈴木ガバナーより 地区記念ゴルフ大会のご案内 

      日時 ２０１２年１０月１１日（木）8：00 スタート 

会場 長岡カントリー倶楽部 

ガバナー事務所お盆休みのお知らせ 8 月 13 日(月)～8 月 16 日(木)  

・地区ローターアクト委員長より 「アクトの日」のご案内 

      日時 ２０１２年９月９日（日）８：４５ 

      集合 長岡赤十字病院正門玄関前駐車場 

・第四分区杉山ガバナー補佐より 第四分区 IM 開催のご案内 

      日時 ２０１２年９月２９日（土）12：30～ 

      会場 ほたるの館 

・柏崎ロータリークラブより 創立６０周年記念式典のご案内 

      日時 平成２４年１０月２８日（日） 

      会場 柏崎市産業文化会館 

理事会報告：第２回 平成２４年８月７日（火）１１：３０～１２：３０ 

開催会場：三条ロイヤルホテル 出席数：１５/１５（内委任状２） 

出 席 者：早川瀧雄、丸山 勝、落合益夫、坂内康男、佐藤義英、高橋研一 

     星野義男、石川勝行、石黒隆夫、高森武志、佐藤秀一、岡田大介 

     渋谷義徳、岡田 健、斎藤 正 

協議事項：１．「バーベキュー大会」企画案の件   承認 

       8 月 25 日(土) 大平森林公園（見附市）会費無料（会員、家族） 

     ２．８月例会予定変更の件        承認 

       8/14 例会は無し（8/25 移動例会「バーベキュー大会」と振り替え） 

       8/28 通常例会（ガバナー補佐事前訪問） 

     ３．ガバナー公式訪問日程詳細の件    承認 

       全会員に質問等を提出してもらう 

     ４．委員会組織構成変更の件       継続審議 

     ５．４RC 合同被災地視察ツアーの件    承認 

       10/16-17 一泊二日 南三陸方面  

     ６．交換学生受け入れの件        承認 

       ホームステイ先へクラブとして補助する（月３万位） 

     ７．出席免除申請の件          承認 

       定款第９条を摘要 青木省一会員・山上茂夫会員  

     ８．退会申し出の件           承認 

       阿部 勝子会員６月末退会 

     ９．報告事項 

       小畠会員母上葬儀、三条南 RC 佐藤讓会員葬儀、慶弔規定に添って対応 

委員会報告： 

親睦活動：８月２５日(土)「バーベキュー大会」です。大自然の中で親睦を深め、大いに食べて

飲んで下さい。西瓜割り等の企画もあります。家族揃って多数の参加をお願いします。 

社会奉仕：市内 RC合同被災地視察ツアー参加のお願いです。10/16-17一泊二日で南三陸方面を企

画しました。会員の皆さんの出席をお願いします。 

出  席：早川年度も 1 ヶ月経ちました。７月の出席率が７５％前後だと思います。例会場入り

口の左側に出席表があります。９名ほどの方が真っ白です。ご事情があって出席でき

ない方々ですがそれぞれゴルフ等を通して親しい方がいらっしゃいますので、一言声

をかけて頂きたいと思います。来月は「出席率向上一声運動」を実施したいと思いま

す。ご協力よろしくお願いします。 
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◆ロータリー財団ＢＯＸ：７日現在累計１１,０００円 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：７日現在累計１３２,０００円 

山中  正君 ご協力 

今井 克義君 皆様、米山にもぜひご協力を。 

石川 友意君   〃 

 

◆ニコニコＢＯＸ：７日現在累計１４９,０００円 

佐々木昌敏君（小千谷 RC）２年後のガバナーをお受けしましたのでご挨拶にお伺いいたしました。 

栗山 正男君（三条東 RC) 久方ぶりにおじゃまさせていただきます。 

中條 耕二君 ガバナーノミニーの佐々木さんようこそ。三条東クラブの栗山さんようこそおいで

下さいました 

岡田  健君 柄沢さんのホールインワンおめでとうございます。私など１回もやっていないのに

２回もやられて羨ましいです。 

早川 瀧雄君 小千谷クラブのガバナーノミニー佐々木様、東クラブの栗山様ようこそいらっしゃ

いました。よろしくお願いします。 

米山 忠俊君 恵みの雨に感謝して！ 

外山 裕一君 今日は妻の誕生日です。年は・・・・？ＢＯＸに協力 

石川 一昭君 なでしこＪＡＰＡＮメダル獲得おめでとう。ナデシコの花言葉＝無邪気です。 

ウェングリーンスタジアムで思う存分あばれて下さい。 

渋谷 義徳君 ロンドンオリンピック卓球女子団体銀メダル以上確定。心うきうきしています。 

斎藤  正君 ガバナーノミニーに就任されました小千谷ＲＣ佐々木昌敏さん、ようこそおいでく

ださいました大歓迎です。 

岡田 大介君 社会奉仕事業１０/１６-１７ご参加よろしくお願いします。 

小林 幹扶君 小学校５年の孫が地元（神奈川）のジュニアゴルフ大会で準優勝しました。親ばか

で父親がはまっているそうですが、嬉しいことですのでボックスに協力です。 

本間建雄美君 ＢＯＸに協力 

大橋 政雄君   〃  

丸山 達夫君   〃 

馬場直次郎君 今朝の雨は正に恵みの雨でした。これで植木や花が生き返るのかな！ホッと胸をな

でおろしています。 

本日の行事：「会員増強拡大月間」会員増強委員会 金子太一郎委員長 

 今期、会員増強委員会の委

員長を仰せつかりました、

金子です。 

久々に卓話を頼まれまし

て、今回は３年ぶり、３回

目となります。それは入会

したばかりの新入会員とし

て話した時と、3 年前のロー

タリー財団の委員長の時、そして今回になりま

す。 

今回は、８月が会員増強月間ということで、

会員増強について、３０分間話をするわけです

が、テーマが皆さんにとってつまらない話だと

思いますが、辛抱して３０分間お付き合い願い

ます。 

 会員増強委員長になりまして、先ず何をやれ

ばよいのかわからないので、委員の方に聞きま

して、先ず一杯飲もうということになりまして、

７月２３日（月）に早々と懇親会を開催いたし

ました。坂本副委員長、佐藤文夫委員、青木省

一委員と私の 4 人の委員の方と、クラブ奉仕Ａ

の丸山委員長と斉藤副委員長の 6 人で開催いた

しました。私にとって皆様、大先輩の方ばかり

で、大変気を使いました。しかし会員増強につ

いての打合せはほとんど無く、世間話で終わり

ましたが、坂本さんや佐藤さんみたいな大会社

の経営者の方と一緒に飲めたことが、私自身有

意義な時間を過ごすことが出来てよかったと思
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っております。 

 また、同じ週末の７月２８日（土）に長岡市

のまちなかキャンパスでクラブ奉仕セミナーが

開催されまして、三条北ロータリークラブを代

表して参加してきましたので、この報告を中心

にお話をさせていただきます。 

 このまちなかキャンパスですが、長岡市の中

心部にあり、大通りの地下の駐車場から直接、

入れまして交通の便がとっても良い場所です。

春にオープンしましたアオーレ長岡に隣接して

まして、長岡市で行う会議の会場には最適施設

です。今期は鈴木ガバナーの所在地が長岡市で

すから今後も利用されると思います。 

 会場には、２５６０地区のクラブ奉仕委員長

をはじめ、会員増強委員長など６０名前後の方

が集まりました。先ず鈴木ガバナーより挨拶が

あり、今期の地区スローガン「恕の心を以って・

奉仕を通じて平和を」の説明がありました。 

その中で、クラブ奉仕委員会は、会社で言うと

総務部にあたる重要な組織であるとおっしゃら

れまして、クラブ奉仕委員会の重要性をアピー

ルされていました。 

セミナーの内容は、 

① 地区目標について、 

② ＣＬＰ（クラブリーダーシッププラン）、 

③ 会員増強 クラブ強化への１００のヒント

の３つについて、鈴木ガバナーより説明があ

りました。 

先ず、この地区の目標ですが、「クラブ活性化へ

の挑戦」ということで活性化をするための方針

説明がありました。 

１．会員の維持と増強。 

各クラブ最低５％の純増を御願いしたという

ことです。当クラブで言うと、６９名なので

３．５人を増やしてほしいということになり

ます。先日の会員増強委員会での打合せで、

私以外は皆さん、会員増強委員会を歴任され

ている方ばかりで、もうお誘いする人がいな

いよと言われました。なので、あまり使命感

に燃えずにマイペースでいこうかと思います

ので、よろしくお願いします。ある意味皆さ

んも会員増強委員の資格をお持ちでいらっし

ゃるので、お知り合いで入会しそうな方がい

らっしゃれば、是非お誘いしていただきたい

と思います。セミナーに参加されたなかで、

田上ロータリーは、５名のメンバーで１名入

会されたので、２０％の増強達成したと言っ

てましたが、すぐに１人辞めたのでまた、５

人だそうです。 

ここで、鈴木ガバナーより、なぜ会員が辞め

たり、入会してくれる人が少ないのか、その理

由はいくつかあるかと思いますが、その一つに

年会費の問題があるのではないかと言っておら

れました。ほとんどのクラブで年会費２５万円

前後が多いと思いますが、これを１８万円くら

いに持って行きたいといっておられました。そ

れにはもちろんコストダウンを図らなければな

りません。どこを削るか、それぞれのクラブで

検討が必要かと思います。 

先ほどの田上ロータリーでも、会員数が少ない 

ので会費の見直しを図られたそうです。 

事務所の賃貸料の見直しや昼食代はそのつど支

払っているなど工夫して、しのいでいるそうで

す。また、各クラブが支払う地区資金やＲＩ人

頭分担金の見直しも検討してくださいと申して

いらっしゃいました。デフレ経済ですので、今

後は会費の値下げを当クラブでも考えていかな

ければならないのかもしれません。また、下げ

た場合どこに支障が出るのかも検証しないとい

けません。 

２、委員会相互の連携と地域との「協働」（共に

働く） 

委員会同士で横の連携を取って、他団体とコ

ラボを組める、また、タッグを組める団体と

の交流を深める。地域への貢献活動をもっと

活発に行い、ロータリークラブへの理解を求

めてもらうと言われました。 

３、東北震災等被災者への支援と言うことで、

「地域協働ネットワークセンター」の活動説

明がありました。鈴木ガバナー自身が、実際

に中越地震で活躍されたことがあるので、そ

の経験を活かして、発足されました。 

４、田中作次ＲＩ会長指針への協力の要請があ

りました。 

次にＣＬＰ（クラブリーダーシッププラン）

についてです。これはＲＩ理事会で２００４年

度に承認されました。最大の目的は、クラブを

長期的に如何に発展させ、活性化を図っていく

かというところにあります。会員の維持と新会

員の勧誘を図り、クラブを更に発展させて行く

ためには、クラブ自体を魅力ある、生き生きと

したクラブへと絶えず変えていく努力が必要だ

ということです。 

そのために、次のような点を検討する必要が

あります。 

１．クラブの発展に繋がるような長期目標を立

案する。 

２．長期目標を支える年次目標を設定する。 

３．クラブ協議会などの会合を通じて会員全員

がクラブ活動に参加していることを実感でき
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るようにする。 

４．クラブ内及び地区との情報伝達をガバナー

補佐や地区委員を通じて円滑に図る。 

５．年度から年度への継続性を保つため、クラ

ブ指導者間の協力を緊密に保つ。 

６．独自のクラブ運営が反映出来るように、ク

ラブの長期計画や細則を適宜修正する。 

７．クラブ会員間の親睦が深まるような奉仕と

親睦の機会を提供する。 

８．会員全員がクラブのプロジェクトや奉仕活

動に活発に関与するように計画する。 

９．会員に対する包括的な研修プランを立案し、

指導者を育成する。 

それぞれのロータリークラブは、その生い立ち、

規模、会員の職業分類、クラブのおかれている

地域特性など、その背景はバラエティに富んで

おります。ロータリーはその多様性を尊重して

おり、ＣＬＰの検討にあたっては、各クラブが

持つそれぞれの特性を活かし、魅力あるクラブ

作りに励むように推奨されています。ＣＬＰが

推奨されている所以は、「あのロータリークラブ

に入りたいな」というクラブの魅力作りにあり

ます。 

そして最初の検討課題として取り上げるべき事

項は、「そのクラブの長期計画」の作成です。 

３年ないし５年間にわたる「長期計画」の作成

を奨励しております。 

ＣＬＰとクラブ細則は、毎年見直しがあっても

良いということになっておりますので、クラブ

の長期計画や目標も含めて情勢の変化に応じて

柔軟に対応していくことです。 

次に会員増強に向けて、クラブ強化への１００

のヒントです。これはＲＩ会長 田中作次さん

が作られたそうです。事細かに書かれており、

驚嘆するばかりです。退会した理由の中に、ロ

ータリーに失望したという理由があります。地

域に認められなくなると魅力がなくなります。

社会貢献活動が中途半端だったり、入会される

方の中には、希望を持って入られる方もいらっ

しゃるのでそれなりの活動も大切です。このよ

うな場合、先ほどのＣＬＰが大切になってきま

す。 

最後に、皆様の中で一人でよいので入会候補者

を挙げていただきたいと思いますので、よろし

くお願いします。 

 

ロータリークラブ強化への１００のヒント（抜粋）   ＲＩ会長 田中作次様提案 

４．みんなが仲良く、だれとでも話し合いが出来る雰囲気をつくる。 

５．５年未満の新会員研修を行う。 

12．クラブは３～５年間の中・長期計画を作り、計画に沿って毎年実行する。 

13．同業者、友人、親戚、隣人や趣味を同じくする人を勧誘する。 

24．ロータリーは人生道場、例会が会員一人一人にとって役立つものとなるよう意識する。 

32．会費の見直しと委員会の使用経費を分析し、予算を有効活用する。 

39．ロータリーは知り合いを増やす絶好の機会を提供する組織である。 

43．ロータリーは、たくさんの新しい友人をつくる機会を提供する。 

54．40 歳以下の若い会員に対し、年会費を半額にする事を検討する。 

58．会員候補者でもない人に例会に誘えば、広報に役立つだけでなく、数年後には会員とし

て入会する可能性もある。 

59．例会では出来る限り積極的に多くの人の名前を呼んで、挨拶するように努力する。 
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60．先輩会員は、新会員をメイクアップ、地区大会、国際大会に連れて行くよう努力する。 

79．人と会った時には、相手よりも先に挨拶をする。 

83．いつも他人から学ぶ姿勢で例会や諸会合に臨む。 

86．クラブの全会員が、5 年ごとに最低一人の会員候補者を推薦する。 

93．記念行事などに、できるだけ配偶者、家族、ゲストに積極的に参加してもらう。 

 

 

 

 

 


